豊田小学校



コミュニティ・スクール通信

2023. 9. 14(木) Mo 5

夏休みに「豊田こども未来塾」を開催しました



夏休みに子どもの居場 所づくりの一環として、 「豊田みらい塾」と題した。 第1弾とした。第1弾としました。第1弾としました。第1弾としませんをお望としませる。 Mie-Mu 学芸含し、の作さはの昔にのでいたというではないではいたができます。 地域のもいていたときでは、 第2名が参加しました。



子どもたちの知的好奇心が刺激された、とても素敵な時間となりました。

〈これから知りたいこと・したいこと〉

- 化石はどんなところにうまっているのか、知りたいです
- もっといろいろな化石を知りたい
- ・地層の色はどうやってわかれるのか知りたい
- 本物の化石をとってみたいです
- きょうりゅうはなぜ古代にいたのかしりたいです (児童の感想より抜粋)

CS コーディネーターの安野さんに 講師をしていただき、未来のためにで きることをみんなで考えました。そし て、環境のために自分ができることを 考え、チャレンジカードを作成しまし た。講座に参加したみんなで作ったポ スターは、昇降口に掲示しています。 豊田こども未来塾第2弾
「未来のためにみんなで考えよう
〜自分ができるエコなこと〜